



SYNDICAT DES **PRODUCTEURS**
CRÉATEURS DE PROGRAMMES **AUDIOVISUELS**

communiqué

Le 31 janvier 2022

Le SPECT apporte tout son soutien à Ophélie Meunier et Amine Elbahi qui ont dû être placés sous protection policière suite à la diffusion dimanche 23 janvier dans Zone Interdite du reportage « Face au danger de l'islam radical, les réponses de l'État ». Le SPECT rappelle que le droit à une information libre et sans entrave est un bien démocratique précieux qu'il est indispensable de préserver. Face à de telles menaces la seule solution est une solidarité sans faille. Ne rien faire, ne pas se mobiliser c'est en effet prendre le risque à terme de ne plus être informés dans des magazines, reportages, documentaires de qualité à l'heure où les Fake News viennent fragiliser chaque jour davantage le débat démocratique.

Vous pouvez joindre Vincent Gisbert pour toute question complémentaire au 01 45 05 72 03 ou par mail : vincentgisbert@spect.fr